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Verbale n. 1 – anno scolastico 2014 - 2015
Il primo giorno del mese di settembre dell’anno duemilaquattordici, alle ore 9.00, presso
l’Aula  Magna  della  Scuola  Secondaria,  a  seguito  di  regolare  convocazione  prot.  n.
3030/C1-C/4-B/3-B/9 del  2  luglio  2014,  si  è  riunito  il  Collegio dei  Docenti  unitario  per
discutere i seguenti punti all’ordine del giorno:
1. approvazione del verbale della seduta precedente;
2. approvazione POF e carta dei servizi;
3. approvazione regolamento e patto di corresponsabilità;
4. calendario riunioni di inizio anno scolastico;
5. comunicazioni del Dirigente;
6. varie ed eventuali.
La  riunione è  presieduta  dal  Dirigente  Scolastico,  Prof.  Gianfranco  Bonomi  Boseggia;
funge da Segretario  la  Prof.ssa  Giuseppina Galli.  Risultano presenti  i  docenti  elencati
nell’Allegato A del presente verbale. Dopo aver constatato la presenza del numero legale
dei  docenti,  il  Dirigente Scolastico dichiara aperta la seduta.  La riunione ha inizio con
l’appello, un breve saluto e una veloce presentazione da parte del Dirigente Scolastico,
Prof. Gianfranco Bonomi Boseggia, docente di fisica e matematica fino alla fine di giugno
dello scorso anno scolastico presso il Liceo Scientifico di Sondrio. Il Dirigente comunica ai
docenti che i docenti di scuola primaria verranno nominati il giorno tre settembre, mentre i
docenti di scuola secondaria il quattro, per cui fino a tali date i docenti non si riuniranno
per  la  programmazione  annuale;  -  non  è  detto  che  l’Ufficio  Scolastico  Territoriale  di
Sondrio riesca a nominare tutti i docenti per cui le date di nomina slitteranno e in tal caso
sarà la scuola stessa a contattare e nominare i docenti fino all’avente diritto; - a Livigno
ogni inizio di anno ci si trova in una situazione di emergenza, nessun team della primaria è
al completo (11 ruoli su 39 posti), nella secondaria 4di ruolo su 26 posti). La riunione è
comunque stata indetta al fine di incontrare i pochi docenti presenti per una conoscenza
reciproca  e  per  approvare  alcuni  i  documenti  fondanti  della  scuola  e  che  non  erano
disponibili  agli  atti  della  scuola  eccetto  per  alcuni  che però  risalgono al  2008/2009.  I
documenti predisposti saranno la base di partenza per un progressivo adeguamento da
avviare  quest’anno  e  portare  avanti  nei  prossimi.  L’approvazione  è  comunque
indispensabile per iniziare l’anno scolastico. Il Dirigente ribadisce che il POF deve essere
deliberato  dal  Collegio  Docenti  e  adottato  dal  Consiglio  di  Istituto  e  consegnato  alle
famiglie all’atto dell’iscrizione.

1. Approvazione verbale della seduta precedente
Prima di proiettare tutti i documenti viene letto il verbale dell’ultima riunione del Collegio
docenti unitario tenuta nel mese di giugno e presieduto dal Dirigente uscente Prof. Gianola
Maurizio. Per quanto riguarda le proposte di progetti elencati in tale verbale, il Dirigente
non le ritiene vincolanti per la scuola e comunica che ci è stato attribuito il contributo Pro
Valtellina che si aggira sui quattromila euro.  Il verbale viene approvato all’unanimità con la
seguente sola correzione: il Collegio non è sezionale, ma unitario.
     2. Approvazione POF e carta dei servizi
Il Collegio delibera all’unanimità il Piano dell’Offerta Formativa presentato dal Dirigente. 
Si analizza poi la Carta dei Servizi, documento che ha preceduto il POF e oggi lo integra;
anche tale documento viene approvato all’unanimità. 
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3. Approvazione regolamenti
Si passa quindi al secondo e terzo punto all’OdG e viene illustrato il  documento sulla
privacy,  commentato dal  Dirigente che sottolinea che: -  la scuola può utilizzare i  dati
necessari  ai  fini  istituzionali  senza  necessità  dell’autorizzazione  dei  genitori,  ma  deve
pubblicare l’informativa all’albo. Il Dirigente fa inoltre presente che si sta predisponendo il
nuovo sito dell’istituto che permetterà la pubblicazione ufficiale di tutti i documenti della
scuola: obiettivo della pubblica amministrazione è infatti la massima trasparenza; per ora
utilizziamo  ancora  il  vecchio  sito.  Per  quanto  riguarda  le  fotografie  scattate  durante
l’attività didattica, per ora si chiederà il consenso sulle immagini come lo scorso anno. Il
Dirigente sottolinea che non bisogna comunicare nulla a persone che non hanno la patria
potestà sui ragazzi. 
Si passa quindi alla visione del  patto di corresponsabilità con elencati gli impegni dei
docenti, dei genitori e degli allievi, di cui esiste la versione per la scuola primaria, e la
versione per la scuola secondaria. 
Il Collegio docenti approva all’unanimità il patto di corresponsabilità.  
Viene poi analizzato il nuovo Regolamento della scuola.
Dopo ampia discussione il collegio approva all’unanimità. Tale regolamento è integrato dal
Regolamento dei viaggi d’istruzione della scuola che risale al 2005.

4. Comunicazioni del Dirigente
Il  Dirigente ricorda che i  docenti,  come riportato nel  CCNL,  devono trovarsi  in  classe
cinque  minuti  prima  che  suoni  la  campanella;   il  registro  personale  e  di  classe,  non
essendo dotata ogni aula di personal computer, sarà ancora quello cartaceo. Quest’anno
si  intende comunque avviare qualche esperienza di comunicazione on line con le famiglie
una volta che saranno risolti alcuni problemi tecnici e di investimento. 
Calendario riunioni di inizio anno scolastico
Il  Dirigente  comunica  che  venerdì  o  sabato  i  docenti  della  scuola  primaria,  nel  caso
venisse fissata la riunione dei team, verranno contattati  telefonicamente o via mail.  La
riunione con i genitori degli alunni delle classi prime di scuola primaria è programmata per
martedì 9 settembre nel pomeriggio, mentre al mattino si incontreranno le insegnanti con il
Dirigente. Per la scuola secondaria si rimanda il tutto al 10 settembre.
Il Dirigente comunica ai docenti che i “desiderata” per l’orario devono essere consegnati ai
collaboratori  del  Dirigente.  Per  tali  richieste  il  Dirigente  non può  garantire  nulla   e  fa
presente che un criterio  per  l’assegnazione dei  giorni  liberi  è  la  rotazione.  Le docenti
Spandri  Daniela  e  Liguigli  Elisabetta  danno  la  loro  disponibilità  per  l’effettuazione  di
ulteriori  6  ore  di  insegnamento:  il  Dirigente  prende  atto  di  tale  disponibilità.  Infine  il
Dirigente riconferma i  Collaboratori  (Giuseppina Galli  e Cinzia Galli)  e i  responsabili  di
plesso dello scorso anno (Cinzia Galli, Nives Silvestri  ed Elfrida Cantoni) e convoca le
RSU e la docente Andreani in ufficio di presidenza. 
Discussi tutti i punti all’ordine del giorno, il Dirigente dichiara conclusa la seduta alle ore
12.00.

          Il Collaboratore Vicario                                                        Il Dirigente Scolastico
        Prof.ssa Giuseppina Galli                                        Prof. Gianfranco Bonomi Boseggia

2


